VIDA MUNICIPAL

173 SOLICITANTES OPTAN A LAS 50 VIVIENDAS SOCIALES



Viviendas sociales del Humilladero

n total de 173 solicitudes han sido presentadas en el Ayuntamiento solanero para la adjudicación de 50 viviendas sociales que está acabando de construir la Consejería de Política Territorial de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha.

De las 173 solicitudes recibidas un total de 157 han sido recibidas de núcleos familiares con diferentes números de miembros, mientras que otras 16 han sido entregadas por parejas de novios que contraerán próximamente matrimonio.

Según ha declarado a GACETA el primer teniente de alcalde, Agustín Ortega, quizás para últimos de año o primeros del próximo se puedan ocupar por sus adjudicatarios estas viviendas.

Los próximos pasos serán los de la visita del aparejador a los domicilios de los solicitantes y posteriormente la documentación se entregará a la Comisión Provincial de la Vivienda que se encargará de su adjudicación.

PAVIMENTADOS DIVERSOS PASEOS DEL CEMENTERIO MUNICIPAL



iversas obras están acometiéndose en el recinto del Cementerio Municipal, según ha indicado a GACETA el concejal delegado Alfonso Castaño, quien señaló que se está realizando un nuevo paseo que se encuentra situado en la zona sur, pegado a la pared, en unos lugares en los cuales cuando llegaban las épocas de lluvia se hacía muy molesto el transitar, debido a los constantes charcos. El paseo sale de la zona oriental y concluye en la parte en la que están instalada la Cruz de los Caídos.

Aparte de estas obras, añadía, se están acometiendo otras mejoras en tres cuarteladas de la zona sur, donde se ha renovado el pavimento en unas trece calles a las que se les ha adicionado una serie de gravilla.

1.060 MILLONES PARA EL ARREGLO DE LA CARRETERA DE INFANTES.



un total de 1.060 millones de pesetas asciende la cantidad presupuestada por la Consejería de Política Territorial, aprobada por la última reunión del gobierno de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha para el arreglo de la carretera que une La Solana con Villanueva de los Infantes.

Según ha conocido esta revista en el proyecto está prevista la desviación de la carretera en el punto kilométrico en que esta vía cruza precisamente por encima de la Presa del Pantano del Puerto de Vallehermoso.

Señalar que la distancia entre estas dos poblaciones es de 29 kilómetros y con anterioridad se había presupuestado 800 millones de pesetas, que ahora se han visto ampliados a 1.060.

PRESENTADAS 167 SOLICITUDES PARA SIETE PLAZAS EN EL AYUNTAMIENTO

n total de 167 aspirantes han presentado su solicitud para un total de siete plazas de puestos de trabajo en el Ayuntamiento solanero.. Para el puesto de arquitecto técnico se han presentado cuatro aspirantes, cuarenta y ocho para una de auxiliar administrativo, veintiséis para administrativo, sesenta y siete solicitudes para ordenanza y para la de conserje jardinero se han presentado un total de dieciocho aspirantes.

DON DIEGO CONTARA CON UN AUDITORIO

a escuela Taller Casa Don Diego contará con un auditorio que albergará aproximadamente a unas cien personas sentadas, al haberse concedido para obras de infraestructura cultural un total de 29 millones de pesetas con motivo de los planes culturales del Quinto Centenario del Descubrimiento de América.